



SACRO CUORE **BASÍLICA DE ROMA**

LA VIDA DE SAN JUAN BOSCO

@culturayfe.es



LA BASÍLICA DEL SACRO CUORE

- El 5 de abril de 1880, León XIII invita a Don Bosco asumir la responsabilidad de construir la Iglesia en honor al Sagrado Corazón.
- El 14 de mayo de 1887 Don Bosco asistía a la consagración del Templo dedicado al Sagrado Corazón de Jesús y el 16 de mayo de 1887 celebraba la única Misa en el altar dedicado a María Auxiliadora.
- El 10 de mayo de 1884 Don Bosco desde Roma se dirige en una carta a la comunidad salesiana de Valdocco en la famosa "Carta de Roma"



MATERIALES

ESCANEAA AQUÍ



@culturayfe.es



@culturayfe.es